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Die erfolgreiche Spendenaktion geht in die 4. Runde 

„SPÖ-Weihnachtsbaum“-aktion

Gutes tun und kranke kinder unterstützen

Einen besinnlichen Advent und frohe Feiertage wünscht  
das Team der SPÖ-St. Martin/Mkr.
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Christoph neumüller
fraktionsvorsitzender 

Hier nun ein kurzer Rückblick aus der Gemein-
dearbeit:

Eislaufplatz

Da es durch die temperaturentwicklungen leider nicht 
mehr möglich ist eine dauerhafte Natureisfläche zu 
gewährleisten wurde letzten Winter ein Eislaufplatz 
mit Kunststoffplatten vor dem Pfarrheim ausprobiert. 
Man musste leider feststellen das diese Fläche zwar 
für die kleinen Eisflitzer eine tolle Sache war aber für 
die älteren Eisläufer nicht die perfekte Lösung gewe-
sen ist. 

aus diesem grund wurden nun 2 Bahnen in der as-
phalthalle mit einer gekühlten Eisfläche ausgestattet. 
Diese anlage wurde für die Saison 2023/24 angemie-
tet. Der laufende Betrieb wird durch ehrenamtliche 
gewährleistet und es ist ein kleiner Unkostenbeitrag 
von €2,- pro tag zu entrichten. Der Betrieb startet am 
1. Dezember 2023 und geht bis 25. Februar 2024, täg-
lich außer Montag von 14.00 Uhr bis 20.00 Uhr. Na-
türlich gilt es der Jugend in unserem ort eine sinnvol-
le Freizeitbeschäftigung zu ermöglichen aber so eine 
Kunsteisfläche ist eine sehr kostspielige und ener-
gieintensive anlage. in Zeiten von Preissteigerungen 
und nachhaltigkeit muss man sich sehr gut überlegen 
so eine Eisanlage als fixe Institution zu etablieren. 
Nach dieser Saison wird im Ausschuss Lebensqualität 
diese testphase akribisch betrachtet. akzeptanz, or-
ganisation, ablauf und Kosten werden genau unter die 
Lupe genommen. 

Tageszentrum – Community nurse

Das Tageszentrum und die Zahnarztpraxis sind seit 
Ende November nun mit der neuen Liftanlage an der 
fassade des arzthauses Barrierefrei. Somit können 
alle älteren GemeindebürgerInnen das Angebot der 

tagesbetreuung nützen. auch die Community nurse 
Magdalena Stagl hat ihr Büro vom Sparkassengebäu-
de in die Räumlichkeiten des Tageszentrums Markt 
14 verlegt. Die Bürozeiten sind jeden mittwoch von 
08.00 Uhr – 12.00 Uhr und von 13.00 Uhr – 16.00 Uhr 
oder nach telefonischer Vereinbarung unter 0664 
8539572. Das EU-Projekt Community Nurse läuft mit 
Jahresende aus. Die finanzierung wird ab 2024 vom 
Bund übernommen. Somit wird diese gute Serviceein-
richtung weitergeführt. Vielleicht könnte man an der 
Namensgebung auch noch arbeiten, aber für die ältere 
generation in unserem ort stellt diese Kombination 
von tageszentrum und kostenloser Beratung der Com-
munity nurse sicher eine Bereicherung dar.

E-Ladestation am Wimberg

Seit 2016 gibt es am Heizwerkparkplatz am Wimberg 
eine Ladestation für E-Autos. Da diese Tankstelle nicht 
mehr auf dem neuesten Stand der technik ist, plant 
die energie ag die modernisierung dieser anlage auf 
eigene Kosten. Es werden neue geeichte Wallboxen 
installiert. Die gemeinde übergibt die anlage für 15 
Jahre an die Energie AG und erhält im Gegenzug ein 
jährliches Entgelt von 1 Cent/kwh.

Liebe St. Martinerinnen und St. Martiner!

Das Jahr neigt sich dem Ende zu, der Winter hat ein starkes  Lebenszeichen 
bereits anfang Dezember von sich gegeben und wir sind mitten in der advents-
zeit angelangt. Um ein Stück Weihnachten für Kinder denen es durch schwe-
re Krankheiten nicht so gut geht zu ermöglichen, findet auch heuer wieder 
eine liebgewordene tradition der Spö im Bezirk rohrbach, raum in unserem 
Ortszentrum. Der Weihnachtsbaum mit Spendenkärtchen zu gunsten der „NF 
Kinder“ steht seit Anfang Dezember auf dem Marktplatz und wir hoffen auf 
euere Unterstützung für den guten Zweck. Nähere Informationen sind in dieser 
Ausgabe zu finden.
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Freiflächen PV-Anlagen

in einer der letzten Bauausschuss Sitzungen wurde über 
die weitere Vorgangsweise betreffend Freiflächen–PV-
anlagen beraten. Solche PV-anlagen sind ein teil der ak-
tuellen energiewende. auch in St. martin liegen bereits 
Anträge zur Flächenwidmungsänderung für mehrerer 
solcher Projekte vor. natürlich gibt es dabei bedenken in 
der Bevölkerung bezüglich Flächenverbau und höheren 
Pachtpreisen, aber vor allem auch wegen der einschnitte 
in das Landschaftsbild muss man solche Anlagen genau 
betrachten. Grundlage ist die PV-Strategie des Landes 
OÖ., wo zuerst Dächer und versiegelte Flächen genützt 
und dann weitere Projekte zugelassen werden sollten. 
Es wird an einer Bezirksweiten Strategie, ähnlich wie im 
Bezirk freistadt gearbeitet, um zu verhindern das alle 
Grünflächen zugepflastert werden. In einer der letzten 
Bürgermeisterkonferenzen wurde beschlossen 1 Projekt 
pro gemeinde zu ermöglichen um erfahrungswerte zu 
sammeln. einem Projektwerber in St. martin wurde eine 
Zusage gegeben eine solche anlage in Plöcking zu ver-
wirklichen. Nun sind die zuständigen Abteilungen des 
Landes am Zug, ob eine solche Flächenwidmung an der 
gewünschten Fläche möglich ist. Natürlich ist das Ein-
vernehmen mit nachbarn, anrainern und vom Projekt 
beeinflussten Personen herzustellen. 

Hochwasserprojekt aubach 

Mehrere mögliche Projekte sind am Widerstand der 
grundbesitzer gescheitert, nun wurde in Zusammen-
arbeit mit der Wildbach- und Lawinenverbauung eine 
möglichkeit mit einem einfachen einlaufschutz in die 
bestehende Verrohrung unter dem Sportplatz im au-
bachgelände geplant. Bei kleineren Starkregenereig-
nissen kann die Abflusskapazität durch Verhindern von 
Verklausung erhöht werden. Jedoch ist es nicht ausge-
schlossen das bei längerem Starkregen, Schäden im Be-

reich des Aubachstadions entstehen. Die betroffenen 
grundbesitzer stimmten diesen Baumaßnahmen zu. 
Dieser Einlaufschutz soll in den Wintermonaten von den 
Bauhofarbeitern in eigenregie durchgeführt werden.

 Runder Tisch Empire

am 27. november fand ein runder tisch zum thema em-
pire in der gemeinde statt. es waren neben den Betrei-
bern der Disco Vertreterinnen seitens der Polizei, der 
Rettung, der Wirtschaftskammer, der direkten Anrainer 
und der gemeinde anwesend. es wurde über die Pro-
blematiken gewalt, Drogen, Verkehr, Vandalismus und 
Verschmutzungen diskutiert. In einem Gespräch auf Au-
genhöhe wurden die Sorgen und Ängste der gemeind-
bürger angesprochen. Die letzten schwerwiegenderen 
Probleme aus Sicht der Blaulichtorganisationen und der 
Betreiber des empire wurden dargestellt. auch die maß-
nahmen, die in den letzten Jahren bereits durchgeführt 
wurden wie eine Kameraüberwachung in der Disco, die 
Beleuchtung des Parkplatzes und einer Taxischleife da-
mit der An- und Abtransport der Gäste geordneter funk-
tioniert wurden berichtet. es wurden aber auch einige 
Vorschläge aus dieser Runde den Discobetreibern mit-
gegeben und sie versprachen diese Umzusetzen bzw. 
eine Umsetzung zu prüfen.

Terrassenmöbel Freibad

Unser Freibad ist gut in Schuss und wird auch sehr 
gut frequentiert. Da die vorhandenen Möbel auf der 
Terrasse vor dem Buffet noch von der Erstausstattung 
stammen und der Zustand schon zu wünschen übrig 
lässt, wurde die Anschaffung neuer Terrassenmöbel in 
auftrag gegeben. Der Zuschlag für den ankauf von 8 
tischen und 40 Sesseln wurde an den Billigstbieter der 
Firma A. Schweitzer Ges.m.b.H., 4150 Rohrbach-Berg.
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zum Preis von € 4.440,00 exkl. USt gegeben. Der Ver-
ein innovatives St. martin i. m. übernimmt 50% der an-
schaffungskosten, der Rest wird aus dem Gemeindebu-
get finanziert.

kostenlose Fahrradberatung

auf antrag der grünen fraktion im gemeinderat, wird 
eine kostenlose fahrradberatung in St. martin durch-
geführt. ende november fand der Startworkshop statt. 
Es wurde eine Gruppe aus Gemeindefunktionären und 
radfahrern aus der gemeinde zusammengestellt. Bei 
diesem ersten Treffen wurde einmal der Status bzgl. Rad-
wege und radrouten besprochen. gleichzeitig wurden 
Radabstellplätze und gefährliche Verkehrsstellen erho-
ben. Verbesserungspotential im radverkehr wurden 
formuliert, die Wünsche und Erwartungen der Beteilig-
ten wurden deponiert. Beim nächsten Workshoptermin 
wird dann das ortsgebiet mit dem fahrrad abgefahren 
damit sich der fahrradberater Di robert Stögner vom 
Klimabündnis oÖ ein Bild machen kann. insgesamt soll 
es vier Termine zum Thema Radmobilität in unserer Ge-
meinde geben. 

Nun bleibt mir nur noch allen Leserinnen und Lesern der 
Ortspost Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch 
ins neue Jahr zu wünschen.

euer Christoph neumüller

Christoph Neumüller
SPÖ-Fraktionsvorsitzender

ORTSMEISTERSCHaFTEn DER  
SEkTIOn STOCkSCHÜTzEn

Heuer im Herbst fand die alljährliche Ortsmeisterschaft 
der Sektion Stockschützen in St. Martin statt. Unter der 
Mannschaftsführung von Herbert Enzenhofer konnte 
das Team der Spö im Finale durchsetzen. Herzliche Gra-
tulation den heurigen ortsmeistern. 

EU-AbgEordnEtEr HAnnEs HEidE 
zU gAst im bEzirk roHrbAcH

im rahmen einer SPÖ Bezirksausschussitzung durften 
wir den ausführungen von unserem Kandidaten zur 
EU-Wahl Johannnes Heide beiwohnen. In der Anschlie-
ßenden Diskussion wurden viel Mythen aufgeklärt und 
interessante Sichtweisen aufgezeigt. eine gelungene 
Veranstaltung mit einem versierten, sympathischen und 
bodenständigen Kandidaten aus Oberösterreich. 
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Am 6. Oktober 2023 fand unser Kabarettabend mit dem 
Steirischen Künstler Seppi neubauer statt. es war schön 
zu sehen das der Saal voll war und die Zuschauer gut 
gelaunt nach Hause gingen. Auch Seppi Neubauer war 
angetan von der gelungenen oberösterreichpremiere 
seines neuen Programms. an dieser Stelle auch noch 
einmal ein herzliches Danke an unsere Sponsoren und 
die Pfarre St. Martin für die großartige Unterstützung. 
Hier noch ein paar Impressionen des lustigen Abends. 

Ein AbEnd Für diE LAcHmUskELnkAbArEtt „Hirn mit Ei“

06. OKTOBER 2023
EINLASS: 19:00, BEGINN: 20:00, FREIE PLATZWAHL, NEUER PFARRSAAL ST. MARTIN I.M.

R

Ihr verlässliches Versicherungs- und Vorsorgeteam vor Ort.
Team Gruber & Hofer
Carina Hofer   
0660 / 18 02 980
carina.gruber@donauversicherung.at

Werner Gruber   
0664 / 35 88 782
w.gruber@donauversicherung.at

präsentiert von:

VVK: 20€ | AK: 25€

Wir bedanken uns recht herzlich bei unseren Sponsoren:
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Nach dem großen Erfolg 2022 – es 
konnten über 24.000 € für „Herzkin-
der Österreich“ gesammelt werden 
– kommt heuer der Erlös dem Verein 
„NF Kinder“ zugute.

„Der Verein leistet täglich Großar-
tiges und begleitet Kinder, die von 
dieser heimtückischen Krankheit be-
troffen sind und ihre Familien.  Ich 
lade die Bevölkerung ein, mit einer 
Spende die Aktion und somit die 
Arbeit des Vereins „NF Kinder“ zu 
unterstützen“, sagt Initiator Bun-
desrat Bgm. Dominik Reisinger. Der 
Verein steht den von Neurofibro-

matose Betroffenen ab der ersten 
minute mit rat und tat zur Seite.  
er ist anlaufstelle für alle nicht-me-
dizinischen fragen, organisiert eine 
Reihe von Aktivitäten wie Wochen-
enderholungsaufenthalte, eltern-
Kind-Treffen, NF-Sommerwochen für 
Familien, Lernunterstützungen, Be-
nefizveranstaltungen, Ausflüge und 
natürlich auch informationsaben-
de, Gesprächsrunden und Vorträ-
ge. ein teil der Spenden wird in die 
forschung investiert, um die Suche 
nach medikamenten und therapien 
voranzutreiben. 

So funktioniert‘s: in den teilneh-
menden gemeinden stehen in der 
Adventszeit SPÖ-Weihnachtsbäume 
an öffentlich zugänglichen Orten. 
An diesen Bäumen hängen Weih-
nachtskärtchen mit Angeboten des 
Vereins „NF Kinder“. JedeR kann 
wählen, welche Leistung er/sie unter-
stützen möchte“, freut sich die initi-
atorin SPÖ-Bezirksgeschäftsführerin 
Sabine Schwandner über die aktion.

WaS IST zu Tun? 
1. SPÖ-Weihnachtsbaum am Markt-
platz in der adventszeit besuchen.

2. Passendes Kärtchen auswäh-
len und den angeführten geld-
betrag (zwischen 5 und 25 €) auf 
das Konto der „NF Kinder“ un-
ter AT33 2032 0321 0028 0208 –  
Verwendungszweck: SPÖ-Weih-
nachtsbaum - überweisen. 

3. foto der aktion auf Social media 
unter #spöweihnachtsbaum teilen 
und andere zum mitmachen einla-
den! 

näHERE InFOS  unTER: 

www.spooe.at/weihnachtsbau-
maktion

nÄHErE inFos zum Verein: 
https://www.nfkinder.at/

sPÖ-WEiHnAcHtsbAUm-Aktion gEHt in diE 4. rUndE
gutes tun und von nF betroffene kinder unterstützen

Anfang Oktober fand in Traun der alljährliche Herz-

lauf des Vereins „Herzkinder Österreich“ statt, ein 

Benefizlauf zur Unterstützung herzkranker Kinder 

und ihrer familien. Die SPÖ  ging mit einem eigenen 

team an den Start.Die SPÖ-mannschaft nutzte den 

Lauf, um auf drängende Probleme im Gesundheits-

system aufmerksam zu machen. 

Das Team lief für: 
- mehr kinderärztinnen,   
- kürzere Wartezeiten und den 
- Ausbau der kinder- und Jugendpsychiatrieplätze 

HErzLAUF obErÖstErrEicH 2023
sPÖ-tEAm LÄUFt Für EinE bEssErE mEdiziniscHE VErsorgUng
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Das traditionelle frauenkino der SPÖ 

frauen war wieder ein voller erfolg. 

Über 85 frauen folgten der einladung 

zu einem gemütlichen filmabend.  

Als Ehrengast konnte Eva-Maria Holz-

leitner, SPÖ-Bundesfrauenvorsitzende 

begrüßt werden. in ihrem referat beton-

te sie einmal mehr, dass es die frauen 

sind, die den großteil der Care-arbeit 

leisten und dass es dringend eine an-

gleichung der Löhne und der Pensionen 

braucht, um die Schere zwischen Män-

nern und frauen endlich zu schließen.  

Der Film „Edie - für Träume ist es nie zu 

spät“ wurde abschließend gemeinsam 

geschaut. er handelt von einer frau, die 

ihren eigenen Bedürfnisse immer hinten 

angestellt hat. im hohen altern fasst sie  

nochmals mut, begibt sich auf ein wag-

halsiges abenteuer und setzt sich über 

alle gesellschaftlichen Zwänge hinweg, 

um ihren Lebenstraum zu erfüllen. 

SPÖ FRauEn LuDEn zuM FRauEnkInO
Ein dUrcH Und dUrcH scHÖnEr AbEnd

Silvia Wolkerstorfer  (links) und Manuela Pühringer (rechts) freuten sich, als Ehrengast  SPÖ-Bun-
desfrauenvorsitzende Nationalrätin Eva-Maria Holzleitner beim Frauenkino begrüßen zu dürfen. 

Gewalt gegen Frauen ist leider Realität. 

26 Frauen wurden heuer bereits kaltblü-

tig ermordet. Jede davon ist eine zu viel. 

Mit der Aktion „16 Tage gegen Gewalt“, 

welche jedes Jahr im Zeitraum zwischen 

25. november und 12. Dezember statt-

findet, machen die SPÖ Frauen auf die-

ses wichtige thema aufmerksam. im Be-

zirk organisierte das SPÖ-frauenteam 

einen Benefizpunschstand sowie eine 

Kekserlaktion für den guten Zweck und 

sammelte so fleißig Spenden.  Der Ein-

ladung zum „Punschen für den guten 

Zweck“ folgten Bundesrat Bgm. Domi-

nik Reisinger,  EU-Abgeordneter Hannes 

Heide und viele FunktionärInnen aus 

den gemeinden. alle einnahmen kom-

men den geplanten frauen-Übergangs-

wohnungen in rohrbach-Berg zugute.  

AktionstAgE „16 tAgE gEgEn gEWALt“
sPÖ FrAUEn LUdEn zUm bEnEFizPUnscHtAnd

Auch EU-Abgeordnter Hannes Heide besuchte den Punschstand der SPÖ-Frauen. Der Erlös aus 
Punsch- und Keksverkauf kommt den Frauenübergangswohnungen in Rohrbach-Berg zugu-
te. v.l.n.r. Bundesrat Bgm. Dominik Reisinger, VizeBgm. Elisabeth Reich, Gemeinderat Roland 
Schwandner, Bezirksgeschäftsführerin Sabine Schwandner, EU-Abgeordneter Hannes Heide und 
Amelie Durtberger

HErzLAUF obErÖstErrEicH 2023
sPÖ-tEAm LÄUFt Für EinE bEssErE mEdiziniscHE VErsorgUng
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tHEmEnAbEnd in dEr Jg

Jonas Würzl 
Vorsitzender Junge generation (Jg) 

Bezirk rohrbach

DIE JG FÜR EuROPa!

themenabend in der Jg oÖ am 21.Sep-
tember hatten wir unseren bereits zwei-
ten themenabend. Diesmal mit dem 
Motto: “Unser Pensionssystem”. Beson-
ders hat es uns gefreut, dass wir die Prä-
sidentin des oÖ Pensionistenverbandes 
Birgit gerstorfer als referentin gewin-
nen konnten. Danke Birgit für deine Ex-
pertise!

Unsere Pia hat sich dem Bewerbungsprozess gestellt 
und kandidiert auf Listenplatz 4 für die SPÖ Oberös-
terreich! glückwunsch! Pia mayr konnte sich gegen 
starke Mitbewerber:innen durchsetzen und kämpft 
nun als junge, motivierte Stimme für ein sozial ge-
rechtes Europa. Liebe Pia, danke für dein Engagement 
und sei dir sicher: die gesamte JG OÖ steht hinter dir!

nEUigkEitEn dEr „JUngE gEnErAtion“ (Jg)

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,
bei der „Junge Generation“ JG ist immer was los, hier möchte ich informieren was sich in letzter 
Zeit getan hat. Wir veranstalteten einen Themenabend, diesmal zum Thema Pensionen. Unsere 
JG Kollegin Pia Mayr kandidiert am 9. Juni 2024 für einen Sitz im EU-Parlament. Wir freuen 
uns über einen Teamzuwachs, bitte gerne einfach bei mir melden unter: 0650 26 54 253 oder 
jowuer50@gmail.com!
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DIE JG FÜR EuROPa!

Liebe kinderfreundInnen!

Liebe Kinderfreunde,

das Jahr neigt sich dem ende zu und die ruhige, besinnliche 
Zeit hat begonnen.

Bevor wir ins neue Jahr starten, möchten wir noch einen 
kurzen Rückblick der letzten Wochen geben.

nach den Sommerferien starteten wir wieder top motiviert 
in ´s neue Kinderfreundejahr. kreative Fliegenpilze wur-
den zu hübschen gestecken verarbeitet. 

außerdem wurden im november englische Lieder und 
spiele für kinder ab dem Volksschulalter angeboten Die 
teilnehmer und teilnehmerinnen hatten großen Spaß und 
machten mit Begeisterung mit. 

Wenn du nichts verpassen möchtest, dann schau auf unse-
rer Facebookseite vorbei. einfach den Qr-Code scannen 
und dann könnt ihr euch über unsere Aktivitäten und An-
gebote informieren und es werden fotos und aktuelle infos 
geteilt. 

Wir senden euch alle ganz liebe  
grüße, wünschen euch ein wun-
dervolles Weihnachtsfest und ei-
nen schönen Start ins neue Jahr 
2024.

sUdokU - viel spaß beim rätseln -  
in jeder Zeile und in jedem Kästchen darf jedes Symbol 
nur einmal vorkommen.(Bild gefunden auf Pinterest)

Tamara Hagenauer 
Vorsitzende der Kinderfreunde St. martin 
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GESUND bleiben! 

Liebe Mitglieder,  das Jahr 2020 geht schön langsam dem Ende zu.  Ein Jahr das uns noch lange in 
Erinnerung bleiben wird . Das Corona Virus  hat  unseren  Jahresablauf  ganz schön durcheinander  
gebracht,  es  ging fast nichts mehr. Wir konnten  keine Veranstaltungen machen, die 
Jahreshauptversammlung  wurde abgesagt, anstatt der  Muttertags – Vatertags Feier  konnten wir 
uns nur mit einem  kleinen Geschenk  bei euch bedanken. Sportlich waren wir schon  tätig. Die 
Radtouren konnten wir schon durchführen, wo ich mich bei den  Verantwortlichen  ganz besonders 
bedanken möchte . Auch einige Wanderungen waren noch möglich, ein herzliches Danke auch 
unseren Wanderbegleitern. Leider  hat uns das Virus  alle unsere schönen geplanten Ausflüge 
verhindert. Wir hoffen sie  alle nächstes Jahr  nachholen zu können .  Der Beginn der Kartenrunde 
war uns noch möglich aber dann war wieder Schluss vielleicht können  wir, wenn das Virus 
eingedämmt ist im nächsten  Jahr noch einige Runden durchführen ich wünsche unseren zwei 
Organisatoren  alles  Gute und Danke. Ganz  schlimm ist es für die Geburtstags und Hochzeitsjubilare. 
Wir können aufgrund von Corona  keine gemeinsame Feiern gestalten. Unsere  Sprengelbetreuer  
werden  demnächst, wenn es wieder möglich ist mit einer kleinen Anerkennung  bei  euch 
vorbeikommen. Ebenso ist es mit der Weihnachtsfeier  und  hier hat der Vorstand beschlossen  euch 
das Jahrbuch 2020 als Geschenk zu überreichen. Im Jahrbuch findet ihr eine große Reportage  von 
unserem Mitglied Johann Traxler enthalten.  Darauf können  wir sehr stolz sein. Liebe Mitglieder  wir 
lassen uns trotzdem nicht unterkriegen  und hoffen starkauf baldige Entspannung. 

Aber  vor allem bleibt Gesund  alles Gute. 

Angenehme Feiertage  wünscht euch euer Obmann  

                                                                                                              Willi Enzenhofer  

ortsgruppe St. martin/Plöcking

Liebe Mitglieder!

Die ortsgruppe St. martin-Plöcking gratulierte allen 
Hochzeitsjubilar*innen und Geburtstagsjubilar*innen 
bei einer gemeinsamen feier im troPS martinsstube. 
Wir wünschen allen Geehrten viel Glück und Gesundheit 
für den weiteren Lebensweg. Diesen Wünschen schließt 
sich auch die Landesleitung an. Beim gemeinsamen Mit-
tagessen wurde die feier zu einem geselligen Beisam-
mensein in gemütlicher Atmosphäre.

Bei traumhaftem Wetter begann die Radltour in St. Gil-
gen mit 23 begeisterten Radfreund*innen. Am Salzkam-
mergut-radweg entlang ging es nach Strobl, Bad ischl, 
Bad Goisern, Ostufer Hallstättersee bis Obertraun und 
Ortszentrum Hallstatt. Gesamte Strecke: 60 km

Vom Ausgangspunkt GH Silvia in Haibach ob der Donau 
folgten wir den Hinweisschildern ins schöne Fuchsbach-
tal. entlang des fuchsbaches zur römerbrücke, großen 
Linde, an den Ortsrand von Haibach, wo wir einen Rund-
blick ins Mühlviertel und Hausruck hatten. Zurück ging 
es wieder zum gh Silvia, wo schon das bestellte mittag-
essen wartete.

Am 6. Oktober 2023 fuhren wir die letzte Radtour in die-
ser Saison. Bei schönem Wetter folgten wir der knapp 40 
km langen familienrunde in Schallerbach. Beim Dorfwirt 
in Braitenaich genossen wir das mittagessen. Somit ha-
ben wir die heurige radsaison gut beendet.

Älter geworden, unternehmungslustig geblieben, 
lebensbejahend unser Motto 

Willi Enzenhofer
Pensionistenverbandsvorsitzender
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Unser jährliches Oktoberkränzchen war wieder gut be-
sucht. Die Musik – Unterhaltung gestaltete „Willi und 
seine Freunde“ das kam sehr gut an und es wurde flei-
ßig getanzt. Familie Ulreich sorgte wieder mit sehr gu-
ten Mehlspeisen und später mit Weißwurstessen für das 
leibliche Wohl der Gäste.

Ausgangspunkt war beim Bruckwirt in Lembach. Entlang 
der kleinen Mühl wanderten wir durch Wälder und Wie-
senwegen. an einer aussichtsstelle hatten wir eine gute 
fernsicht zum großen Priel, traunstein und Dachstein. 
Nach ca. 8 km Wanderstrecke erreichten wir den Aus-
gangspunkt, wo das mittagessen schon auf uns wartete.

ortsgruppe St. martin/Plöcking

Älter geworden, unternehmungslustig geblieben, 
lebensbejahend unser Motto 

Der Vorstand mit Vorsitzenden 

Wilhelm Enzenhofer wünscht 

allen ein frohes Weihnachts-

fest, ein gesundes und  

glückliches neues Jahr 2024

Ein Wanderjahr geht wieder zu Ende. Vom Ausgangs-
punkt TROPS „Martinsstube“ wanderten wir zur Gais-
berg Siedlung, ins naturschutzgebiet Pesenbachtal, 
Kerzenstein, fürstberger, Peterlehner und zurück zum 
Ausgangspunkt. In der „Martinsstube“ gab es ein köst-
liches mittagessen.
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Eine bäderstudie, ein Arbeitskreis auf Antrag von sPÖ-
bundesrat bgm. dominik reisinger ins Leben gerufen, 
eine unterschriftenaktion mit mehr als 3.000 unterstüt-
zerInnen im Jahr 2016 und viele weitere Initiativen der 
sPÖ haben sich ausgezahlt. das bezirkshallenbad wird 
im dezember eröffnet.  Ein guter Anlass, um zurückzubli-
cken, wie alles begann. 
2012: Das Hallenbad in Haslach wird geschlossen. 
Eine Lösung zur gemeinsamen Sanierung mit den Nachbar-

gemeinden scheiterte zuvor. 

2015: Bäderstudie des Landes bestätigt Bedarf für Bezirk
Das Ergebnis der Bäderstudie des Landes wird präsentiert, 

in der die Notwendigkeit eines Hallenbades für den Bezirk 

Rohrbach bestätigt wird.

2015: „Laufend für ein Hallenbad“ - SPÖ-Team beim Stadtlauf 
in Rohrbach.
Beim Stadtlauf in rohrbach-Berg schickt die SPÖ ein team 

unter dem Motto „Laufend für ein Hallenbad“ ins Rennen, 

um für das thema zu werben. 

2015: Gründung Hallenbad-Arbeitskreis auf Initiative von 
Bundesrat Bgm. Dominik Reisinger
auf initiative von Bundesrat Bgm. Dominik reisinger wird 

in der Bürgermeisterkonferenz der „Hallenbad Arbeitskreis“ 

eingerichtet.

2015: Poolparty in Kirchberg
eine Poolparty der etwas anderen art, organisiert von den 

„Jungen“ in Kirchberg, wird 2015 durchgeführt. Ein selbstge-

bauter „Bierkistenpool“ sorgt für den nötigen Badespaß. Das 

Thema „Wir brauchen ein Hallenbad“ steht dabei im Zent-

rum.

bEzirksHALLEnbAd
„unSER EInSaTz HaT SICH auSGEzaHLT!“

Gewinnspiel: 
Wir verlosen 3 Wertgutscheine  

für das bezirkshallenbad Aqaro  

im Wert von je 50 €.
teilnahme per e-mail an  

team@dominik-reisinger.at oder  

telefonisch immer vormittags: 
05/77 26 41 50 

Teilnahmeschluss:  
14. Jänner 2024

Foto: Andreas Hannerer



2016: SPÖ-Unterschriftenkampagne für den raschen Bau  
eines Hallenbades
Unter der Motto „Unser Einsatz. Für ein Bezirkshallenbad“ 

sammeln wir über 3.000 Unterschriften im Bezirk. Die Men-

schen wollen dieses Hallenbad.  

2016: Start der jährlichen Bädertour 
Jedes Jahr besuchen wir die Freibäder des Bezirkes, um Was-

serbälle und Eis an die Kinder zu verteilen und um auf die 

Wichtigkeit eines Hallenbades aufmerksam zu machen. Auch 

im Winter sollen die Menschen die Möglichkeit zum Schwim-

men haben. 

2017: Übergabe von 3.000 unterschriften
Bundesrat Bgm. Dominik reisinger und SPÖ Stadtrat andre-

as Hannerer überreichen die gesammelten Unterschriften an 

Arbeitskreis-Leiter Bgm. Andreas Lindorfer und Labg. Georg 

ecker.

2021+2022: Schwimmkurse für kinder
gemeinsam mit aSKÖ und Kinderfreunde organisiert Bun-

desrat Bgm. Dominik reisinger Schwimmkurse für 4- bis 

6-jährige.  60 Kinder können so das Schwimmen erlernen. 

2021: Juki-Badefest in Kirchberg
ein Badefest für Kinder und Jugendliche wird im Sommer in 

Kirchberg gemeinsam mit den Kinderfreunden organisiert. 

2021: SPÖ setzt Spatenstich für Hallenbad
Die Bezirksradltour führt das team der SPÖ auch durch 

Rohrbach-Berg. Um den raschen Baustart Nachdruck zu ver-

leihen, setzt das SPÖ-team einen eigenen Spatenstich am 

zukünftigen Standort des Hallenbades. 

2022+2023: Baustellenbesuche mit Jause im Gepäck
Während der Bauzeit schaut das Team der SPÖ immer wieder 

bei der Baustelle vorbei, um sich über den aktuellen Stand zu 

informieren. Mit Jause im Gepäck werden die ArbeiterInnen 

überrascht und ihnen für ihre arbeit gedankt.



Wir bedanken uns bei unseren                                                                                                                                                         
Kunden für das entgegen 
gebrachte Vertrauen, wünschen 
allen ein friedliches 
Weihnachtsfest, viel Erfolg und 
Gesundheit 2024! 

 



GESUNDHEITSINITIATIVE
Die Gesundheitsversorgung in Oberösterreich ist krank. Die 
Symptome sind täglich spürbar: Fachkräftemangel, lange War-
tezeiten, überlastende Arbeit, zu wenig Rücksicht auf Ge-
schlechterunterschiede in der Medizin und zunehmende psy-
chische Erkrankungen, die PR-Lüge zur „Patientenmilliarde“ – 
all das hat die schwarz-blaue Landesregierung mitzuverantwor-
ten.

DIE TOUR FÜR DEINE GESUNDHEIT.
Michael Lindner tourt durch die Bezirke, denn er ist der Mei-
nung, dass den Menschen nun endlich zugehört werden muss!  
Die Menschen müssen wieder im Mittelpunkt stehen, deshalb 
spricht Michael Lindner nicht nur über das System, sondern 
mit und für die Menschen. Warte auch du nicht länger auf deine 
Sprechstunde und komm vorbei, um ihm deine Anliegen zu 
schildern, die dadurch in die Gesundheitsinitiative mit einflie-
ßen werden. 

FÜR EIN GESUNDES OBERÖSTERREICH.
Alle Oberösterreicher:innen sind eingeladen bei der Gesund-
heitsinitiative „Gesundheit kann nicht warten“ mitzumachen 
und auf die Krankheiten des Gesundheitssystems hinzuweisen, 
denn wir alle sind Expert:innen, wenn es um unsere Gesundheit 
geht. 

„Soziale Sicherheit und ein fairer Zugang zur bestmöglichen 
Medizin brauchen eine leistungsfähige öffentliche Gesund-

heitsversorgung. Über viele Jahre war die österreichische Ge-
sundheitsversorgung sehr gut. Aber sie wurde schleichend ge-
schwächt. >Mehr privat, weniger Staat!< war das Motto, vor al-
lem von ÖVP und FPÖ. Sie haben maßgeblich in diese jetzige 
Sackgasse geführt. Es liegt doch auf der Hand: Fehlen kosten-
freie Kassenärzt:innen zwingt man die Patient:innen auf das 
kostenpflichtige Wahlarztangebot auszuweichen. Ich sage: 
Oberösterreich will keine 2-Klassen-Medizin!”, so SP-Landes-
parteivorsitzender Michael Lindner.
Alle Details findest du unter: lindner-fuer-ooe.at

MITEINANDER. FÜR UNSERE GESUNDHEIT.
Michael Lindner fordert für ein gesundes Oberösterreich:
• Missbrauchte Krankenkassenreform aufklären: 500 Mio. Euro 

OÖ-Rücklagen zurückholen
• Gesundheitspersonal entlasten: Behandlungen sichern
• Beste Behandlung: Unabhängig von Alter und Geschlecht
• Ende der 2-Klassen-Medizin: Kostenfrei zum Wahlarzt

Auf Initiative von Michael Linder startet die OÖ. Sozialdemokratie die Gesundheitsinitia-
tive „Gesundheit kann nicht warten“, um endlich starke Lösungen voranzutreiben.

FÜR EIN GESUNDES
OBERÖSTERREICH.

Michael Lindner
Für Oberösterreich

Mein Team unterstützen:  
lindner-fuer-ooe.at/petition

Gesundheit 
kann nicht 
warten.

SPÖ-Landesrat Michael Lindner:
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UNSER PLAN FÜR ÖSTERREICH

Recht auf Facharzttermin  
innerhalb von 14 Tagen
Medizinstudienplätze verdoppeln und  
Bewerber*innen vorreihen, die sich für das 
öffentliche Gesundheitssystem verpflichten. 
Kassenpatientenquote für Wahlärzt*innen.

Pilotprojekte für eine 4-Tage-Woche
500 Unternehmen aus allen Branchen werden dabei unterstützt,  
die Arbeitszeit bei vollem Lohn zu verkürzen. Die Pilotphase soll  
wissenschaftlich begleitet werden und ein erster Schritt zur  
Arbeitszeitverkürzung sein.

Runter mit den Preisen 
Mieten dürfen um maximal 2 Prozent steigen, Energiepreise gehören  
reguliert und Österreich braucht eine Anti-Teuerungskommission.

Millionäre besteuern, Arbeit entlasten
Eine Millionärssteuer bringt 100 Mio. Euro in der Woche,  
lasst sie uns in Menschen investieren.

Höhere Löhne für Frauen
Lohntransparenz mit Strafen bei Unterbezahlung und bessere  
Löhne in Pflege, Kindergarten und Schule.

Keine Erhöhung des Pensionsantrittsalters
Keine Erhöhung des gesetzlichen Pensionsantrittsalters auf 67 Jahre 
und abschlagsfreie Pension nach 45 Arbeitsjahren.

Kein Profit mit der Pflege 
Die Pflege darf nicht gewinnorientierten Konzernen überlassen  
werden und sämtliche Pflegeleistungen müssen kostenfrei werden.

Kostenloses Mittagessen für unsere Kinder
Jedes Kind soll ein gesundes, warmes Mittagessen in Kindergarten  
und Schule bekommen. 

spoe.at

Andi babler hat den 

besten Plan für Österreich


